
　厳冬の候、皆様には益々御健勝のこととお慶び申し上げます 
また、日頃より温かい御支援を賜り、厚く感謝申し上げます。 
　さて、２期８年にわたり県政をリードされた横内知事の任期が残りわずかとなって参りました。知事が卓越した行政手
腕と強い指導力をもって山積する県政課題に立ち向かい、輝かしい成果を残されたことは、多くの県民が認めるところで
す。そして、私は、知事が目指した「暮らしやすさ日本一」の実現のために全力を傾注してきたところであり、その成果
は、農業振興やがん対策など様々な分野で現れてきております。知事とともに力を合わせて山梨の発展のために取り組ん
できた思い出は、私の生涯の宝物となることでしょう。知事には、今後とも御健勝で御活躍されますよう心からお祈り申
し上げます。 
　本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。 
　これから新たな知事をお迎えすることとなりますが、私は、引き続き地域の皆様の視点を大切にして、北杜市のために
力を尽くしたいと考えています。どうか、従前にも増しての御支援を賜りますようお願い申し上げます。
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誠意・熱意・創意・勇気を持って「熱き心で行動する男」
生涯にわたって健やかに安心して暮らせる山梨へ 県議会議員 浅川 力三

浅川力三プロフィール 
浅川力三／昭和22年７月８日生 
昭和41年／須玉商業卒業 
昭和45年／拓殖大学卒業 
昭和49年／昭和薬科大学卒業 
昭和59年／八ヶ岳青年会議所創立 
メンバー 副理事長

平成9年／清里小学校ＰＴＡ会長 
平成10年／高根町議会議員 初当選 
平成13年／高根町議会副議長 
平成15年／県議会議員  初当選 
平成16年／清里観光振興会長 
平成17年／決算特別委員長 
平成18年／出資法人調査特別委員長

山梨県雪合戦連盟会長 
北杜肝友会　相談役 
平成19年／ 
農政商工観光委員長 
企業会計決算特別委員長 
平成20年／総務委員長 
平成21年／第105代県議会副議長

北杜ライオンズクラブ 会長 
オール山梨青年会議所シニア会長 
公益社団法人 
やまなし観光推進機構　副会長 
平成22年／県共同募金会 会長 
県緑化推進機構 会長 
平成23年／第120代県議会議長

県自転車競技連盟　副会長 
産業技術短期大学校　後援会長 
平成25年／ 
NPO法人 ポールラッシュの会 会長 
一般社団法人　北杜市観光協会 会長 
平成26年／予算特別委員長 
山梨県躰道協会 会長、 
第10回ヤーコンサミットin八ヶ岳　会長

山梨県議会を代表して、
横内知事に感謝を込めて
花束を贈呈しました。
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山梨県議会議員　浅川力三

　　地域に根ざした視点
自分の眼で、地域の実情をつぶさに拝見し、皆様の生
の声を真摯に伺い、今後の施策のあり方を展望します。

剛毅果断な行動
進むべき道が明らかになったときは、何事
にも臆することなく、熱き心で行動します。

私の政治信条

私は平成２３年５月に県議会議長に就任し平成２５年５月に退任するまでの２年間、常に県民目線に立ち、開かれた議会を目指し、議論
の活性化や議会活動の透明化、政策立案機能の一層の向上など、議会改革を進めました。 

◆本県議会初の議員提案政策条例を制定（がん対策）◆ 
私の議員としてのライフワークである肝炎・肝がん対策を強力に推進するための政策条例山梨県がん対策推進条例を制定しました。 

◆本県議会初の政策提言等検討会を設置（鳥獣被害対策）◆ 
県政の重要課題である鳥獣被害対策をより一層推進するため、議長発議により鳥獣被害対策政策提言等検討会を設置し、政策提言を取り

まとめ知事に提出しました。 
◆富士山の世界文化遺産登録を実現◆ 

県議会では富士山世界文化遺産登録促進議員連盟を設立し、横内知事とともに全力で登録促進に努めてきました。また、平成２５年１月
にはパリのユネスコ世界遺産センターを表敬訪問するなど、登録のための活動を展開してきました。その結果、平成２５年６月、富士山

の世界文化遺産が実現しました。 
◆富士の国やまなし国文祭の成功◆ 

全国初の通年開催として開催した富士の国やまなし国文祭は、県民の文化活動への参加の機運の高まりや、新たな芸術文化の創造に貢献
する、未来へつながる国民文化祭となりました。 
◆恩賜林御下賜100周年記念大会を開催◆ 

明治天皇から恩賜林が御下賜されて100周年を迎えたことを記念し、平成２３年１１月、天皇陛下の御名代として皇太子殿下の御臨席を
仰ぎ、「恩賜林御下賜100周年記念大会」が開催されました。また、翌年１０月には、天皇皇后両陛下に県立武田の杜保健休養林を御視

察いただきました。緑豊かな森林を次の100年に向けて引き継いでいく決意を新たにしました。

県議会議長として県政に貢献

３期12年の取り組み
～これまで私が関わり、進展に寄与した施策の一部を紹介します～

サイクリング、トレッキング等のスポー
ツや人工透析等の医療と北杜市の自然、
食、文化等を融合させた新たな観光サー
ビスを創出して、他地域との差別化を図
ります。富士山と同様に、八ヶ岳への観
光振興に邁進します。

儲かる農業を目指すという県の施策の
方向性は的を射ています。農産物の高品
質化、販路開拓や担い手の確保、耕作放
棄地の再生などに着実に取り組んでいき
ます

がん患者の生存率は、医療技術の進歩により飛躍的に向上しています。今後は、がんに
より体力が落ちて通常勤務が困難な方への就業支援など、がんの治療を受けながらでも安
心して暮らしていける社会を構築します。 
肝臓は沈黙の臓器をいわれ、肝炎の初期段階では自覚症状があまりありません。住民検
診の充実や陽性と判定された方の受診勧奨により早期発見、早期治療を促進して、重症化
を予防します。

●皆様とのお約束●

道路、河川、農業施設、観光施設などは、住民の生活経済活動や安全・安心な生活を支え、
地域の産業振興や活性化に欠かせない極めて重要な基盤です。私は、議会活動などを通じて、
峡北地域の基盤整備促進に向けた活動を展開しました。 
●国道１４１号・長沢交差点・長沢工区道路改良整備中 
●清里須玉線・高根町浅川～須玉町上津金【海岸寺】道路改良整備中 
●台ヶ原長坂線・白州町台ヶ原【花水橋】道路改良・花水橋架け替え整備中 
●日野春停車場線・須玉町若神子【下和田地内】道路改良・下和田橋架け替え完成 
●清里須玉線・高根町清里【日影田橋】道路改良・日影田橋架け替え完成 
●長坂高根線・高根町五町田【五町田交差点前後】道路改良完成 
●横手日野春停車場線・武川町牧原【国道２０号牧原交差点】交差点改良完成 
●韮崎増富線・明野町浅尾新田【浅尾の道路拡幅】道路改良完成 
●北杜八ヶ岳公園線・高根町上黒沢【上黒沢（古屋巻）】道路改良完成 
●北杜八ヶ岳公園線・須玉町若神子～高根町下黒沢乙坂【乙坂】道路改良整備中 
●韮崎増富線・須玉町江草【東電鉄管路】道路改良完成 
●小荒間長坂停車場線・長坂町横針【峡北消防署先】（地元調整中） 
●箕輪須玉線・須玉町穴平【中村集落付近】（設計検討中） 
●長坂高根線・高根町村山西割～村山東割道路改良整備中 
●茅野北杜韮崎線・日野春駅前（富岡工区）歩道設置（継続整備中） 
●茅野北杜韮崎線・長坂上条【JRガード前後】道路改良完成 
●長沢小淵沢線・大泉町西井出交差点改良完成 
●北杜富士見線・小淵沢町岩窪松木坂地区落石防護柵工等完成 
●沓川・明野町上手地区護岸工完成 
●増富若神子線【新橋】は拡幅・耐震補強を検討中 
●衣川（大泉地区）河川改修は用地の協力が得られたので今年度中に一部実施 
●西川（五町田）河川改修は現地を確認し緊急順位を定め検討 
●泉川（大泉地区）河川改修は現地を確認し緊急順位を定め検討 
●【駒城橋】の架け替えについては、護岸嵩上げも含め検討中 
●広域農道整備（甲斐駒ヶ岳、八ヶ岳南地区） 
●農道整備・アクセス改善（八ヶ岳地区（多摩トンネル等）、 
　長坂地区（中央道横断工等）） 
●ため池整備（長坂、蕪・原村） 
●ほ場整備（明野、天王原、小笠原、大武川、白州、八ヶ岳東部地区） 
●峡北猟友会の皆様と一緒にシカ肉加工施設の新設について検討中 
●道の駅こぶちざわ案内所 
●北杜市内各地観光駐車場・公衆トイレ間伐等(美し森、天女山、観音平、精進ヶ滝等)整備中 
●農業用水路整備（西沢堰、箕輪堰、日野堰） 

本県農業を支える担い手確保のためアグリマスター制度や菅原文太氏を隊長とする農業協力
隊などを活用した人材育成を進め、また、北杜市内の農業生産の維持、農地の有効活用、さ
らには、地域の雇用創出などに向けて農業への企業参入や六次産業化などにも取り組んでき
ました。その結果、北杜市内への多くの企業の進出や六次産業化が実現しました。 
　◆主な進出企業 
　　㈱ヴィンテージファーム、㈱ハーベジファーム、㈱ドームファーム北杜、㈱city fame 
　　㈱志田北杜ワイナリー、㈱あけの、アグリビジョン㈱、㈱オリエンタルランド　など 
　◆主な農業の六次産業化 
　　㈱あけの(明野金時)、八ヶ岳花豆研究会(花豆)、㈲ミルクプラント(アイスクリーム）、 
　　(合)明野市場（加工品）、㈱竜土おひさまの里農園（菅原文太隊長）（野菜）、 
　　(農)ＳＵＮ・ラズベリー明野（ラズベリー等）　など

本県への観光客誘致に向けて、おもてなしのやまなし観光振興条例の制定や、海外での観光
客誘致活動、観光イベントの開催など、幅広い取り組みを推進しました。 
富士山の世界文化遺産登録に当たっては、早期実現に向けた取り組みに関する意見書を提出
し、文化庁等関係機関に働きかけました。登録後は、本県を訪れる観光客数が大幅に増加し
ました。 
雪合戦大会、グランフォンド八ヶ岳、つつじ祭り清里ウォーク、馬と信玄棒道ウォーク、増
富もみじ祭りウォーク、秋の旧甲州街道を歩こう等、北杜市を舞台とする魅力溢れるイベン
トの開催に尽くしました。県内外の多くの皆様に御好評をいただいています。 
　◆本県への観光客数　平成２５年　約３千万人　（平成２３年比　２６％増） 
　◆外国人宿泊者数　　 平成２５年　約４９万人　 （平成２３年比　約２倍）

議員提案によりがん対策推進条例を制定しました。これを契機に、ゲノム解析センターにお
ける遺伝子研究、がん検診受診促進による早期発見などがん患者への支援が充実しました。 
肝炎患者への支援拡充を強く訴えてきました。その結果、治療費の公費負担や専門医療機関
の整備などが格段に進みました。

国に先行して小中学校における３０人又は３５人の少人数学級を実施し、児童、生徒の基礎
学力の定着や生活面の改善に効果が現れています。

農業振興

観光振興

がん対策・肝炎対策

教育振興

観光振興 
～八ヶ岳ファンが集い、語らう北杜～

がん対策・肝炎対策 
～病気に負けない、健やかな日常生活～

農業振興 
～黄金色に輝く田園風景を再生～


